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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  No

Seduta:  ordinaria

JfiL
OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  24/07#019

L'amo duemiladiciannove   fl giomo4    del mese di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,  in duta pubblic
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente
composto di seguenti Consiglieri:

Seduta: pubb]ica di prosecuzione

in Palemo, nella sala Consiliare della Sede
lio Circoscrizionale, c
6 3         del

nvocato a n

provvedimento,  il  Consiglio

a delle

risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1,\ Santangelo Antonino X
I Consig]ieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio .X
4 Gulemi Andrea JX,
5 Ilardi Alfi.edo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe J<
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No E'i 3

Presiede la seduta il Presidente:Vi.Q.L¢tAÀ.WC
Pariecipa e assiste in qualità di Segretario iMa bwqg+Ìiu;{::È&?i:.:`Tttaà`,ì„



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCEHZIONE

Vistol'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel24/07/2019;

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30;

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Rjtenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

Presenti               no  +

votanti              no Y

Voti favorevo|i  n°

Astenuti            n° /

Voticontrari      no   /

DELIBERA

il risultato è il seguente :

11verbaledel24/07/2019approvatoall'unanimità/maggioranza,conlapresenteDeliberazione.
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI CllTADIN]  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 24/07/2019

L'amo 2019 il giomo ventiquattro del mese di Luglio, alle ore 8,30 in Palemo,

nella   sala   delle   adunanze   Consiliari   della   sede   circoscrizionale,   sita   in   via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  avviso  prot.  n.°  847863  del  05/07/2019,  per  procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice il Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Consigliere più giovane, Giovami Adelfio.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,40  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti   i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,  Bruschetta,   Gulemi,

Prester, Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Pre.sidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   schtatori   nelle   persone   dei

Consiglieri  Prester,' Tarantino  e  Terranova.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è\\

approvata all 'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,     ovvero
"Co777#7?z.cczzz.o77z.  c7e/ P7'esz.c7e7?fe ",  dando  lettura  di  alcune  richiesta  indirizzate  dai

Consiglieri al Presidente, per poi inviarle alle aziende competenti:

•   ..Richiesta ripristino marciapiede in Villagrazia n.°  483, nei pressi della

cÀz.esLcz n4  S.S.   c7e//e Grczzz.e ",  a firma del Consigliere llardi;

•    "Richiesta ripristino  stri,sce  in via  Belmonte  Chiavelli,  nei  pressi  della

c¢z.escz S. Pz.o X", a firma del Consigliere Ilardi.

In rappresentanza dei cittadini residenti di Via della Concordia, Via  Oreto e

Via Don Michele Rua, si è presentata, presso la sede della Terza Circoscrizione, kL

Sig.ra Castelluccio Rosalia, che chiede di conferire con il Presidente che, ritenendo
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RiÉEìgù

complessa    e  urgente    la  problematica    di  che  trattasi,  autorizza  la  Sig.ra  ad

infomare il Consiglio e il Consiglio vota favorevolmente la proposta.

La  Sig.ra  Castellucci  evidenzia  l'enorme  disagio  arrecato  dal  mercatino  di

Via Oreto,  dove i marciapiedi sono invasi dalle bancarelle, provocando problemi

alla viabilità,  e  dove  la  sosta  selvaggia fa da padrona,  con  conseguenti,  enomi,

disagi per i residenti, limitandone la libertà e confinandoli nelle abitazioni.  Questi

blocchi  deteminano l'impossibilità di poter far transitare i mezzi  di  soccorso,  in

caso  di  malore,  e  di  prestare,  dunque,  soccorso  ai  cittadini  residenti.  Dopo  il

mercatino,  i  rifiuti  restano  a lungo per strada,  senza alcun rispetto per le  nome

igieniche, per non parlare dei sacchettini biodegradabili appesi o gettati ovunque,

contenenti  le  feci  dei  ``777e7.ccz/cz7'z.",  a  causa  della  mancanza  di  bagni  igienici  e  di

vigilanza da parte  della Polizia Municipale.  Già a partire  dalle  3  del  mattino,  la

zona in cui sono ubicati gli uffici delle Poste ltaliane, risulta essere intransitabile,

poiché  vengono  posizionati  i  camion  e  i  furgoni  che  intralciano  la  viabilità  e

impediscono  la  visibilità.  La  situazione  è  diventata  insostenibile:  i  ``mc7.cczfcz7.z."

spesso  sconfinano  nelle  proprietà  private  o  impediscono  1'accesso  e  1'uscita  dai

complessi   residenziali   e   hanno   staccato  perfino   i   cartel|i   di   zona  rimozione

regolarrriente  pagati.  Ncm  vi  è  alcuna  via  di  fùga  e  tutto  si  configura  come
"seg#es/7'o c7z. perso77cz " nei confi.onti dei residenti.   In passato era s`tata presentata

una betizione  di  cui  non  si  sa più  nulla.  Perfino  il  Sindaco,  sebbene  infomato,

sembra appoggiare i  "#7e7.cczfcz7.z." ai danni dei residenti, che sono stati spogliati di

qualsiasi diritto.

Interviene il Presidente, per sottolineare che i problemi strutturali riguardanti

la viabilità e la sicurezza dei mercatini, ubicati nel territorio circoscrizionale, sono

noti  a tutti.  Più volte  si  è  chiesto un  incontro  con gli uffici preposti  per trovare

possibili soluzioni.

Prende la parola il Consigliere Quartararo, che ringrazia la Sig.ra e si scusa

per  tutti  questi  disservizi,  affemando  che  queste  criticità  sono  state  più  volte

segnalate,   senza  che   gli   uffici   competenti   abbiano   fatto  nulla:   ciò   dimostra
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1'immobilismo dell'amministrazione. I cittadini non possono essere vittime di tutti

i problemi  derivanti dalla presenza del mercato  e  devono  sperare  di non  sentirsi

male e di non aver bisogno dei mezzi di soccorso, in quanto non esistono le vie di

fuga.   Per  non  parlare   della   situazione   igienico-sanitaria   esposta   dalla   Sig.ra

Castellucci.   Inoltre,   il   mercatino   si   è   esteso  parecchio  perché   gli   abusivi   si

piazzano  fi]ori dalla zona autorizzata,  causando disagi  alla viabilità,  oltre  a recar

danno  ai  "777ercczfcz7~z." autorizzati,  che pagano  le tasse  e  il  suolo pubblico,  e  sono

costretti  a praticare  prezzi  più  bassi  per via  della  concorrenza;  quindi  oltre  alla

beffa  anche  1'inganno.  Più volte  è  stato  segnalato  che  il  sito  di  Via  Oreto  è  un

punto  sensibile:  vi  è  l'ufficio  postale,  un  importante  Centro  di  Dialisi  dove  il

sabato le ambulanze hanno difficoltà ad accedere, e la scuola Media Quasimodo.,

oltre  a rappresentare  1'ingresso  alla città dall'autostrada Palemo/Catania;  in Via

La  Franca  vi  sono  due  ospedali.   Sarebbe  opportuno  valutare  la  necessità  di

spostare questi mercati in siti più idonei.

Interviene   il   Consigliere   Tarantino,   che   ringrazia   la   Signora   di   aver

informato  il  Consiglio  dei  disagi  che  vivono  i  cittadini  residenti,  ma  1'obiettivo

principale che deve porsi il Consiglio è quello di tutelare le vie di fiiga, per evitare
\

spiacewoli inconvenienti.

11   Presidente   ringrazia   la   Sig.ra   rassicurandola   che,   prossimamente,   sarà

convocata una conferenza dei servizi per cercare, in via definitiva, di risolvere la

problematica in questione e promette di invitarla.

Si  passa  poi .alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pprovczzz.o7?z.

ve7'òcz/z. c7e//cz sec7z4fcz p7.ecec7e77fe ",  dando lettura del verbale relativo alla seduta del

23/07/2019, approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,50.

Chiede  ed  ottiene  la parola  il  Consigliere  Bruschetta  che  fa presente  che  in

Viale Regione Siciliana sono stati abbattuti gli alberi in quanto doveva sorgere un

nuovo distributore di carburante. Alla commissione competente era stato chiesto di

individuare un'area dove ripiantumare gli stessi alberi e lui vorrebbe sapere se ciò

è avvenuto.



ETÈTÉE
11   Presidente   dà   la   parola   al   Presidente   della   Commissione   competente,

Consigliere  Giuseppe  Quartararo,  che  specifica  che  sono  stati  effettuati  diversi

sopralluoghi e che  è  stata convocata la commissione;  in seguito  il Consiglio  sarà

infomiato delle conclusioni.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,00.

II segretario                                                                ll pre

#Z=Ad#              A n d

dente



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

IISoftoscriftoa«estachecopiadellapresentedelibermioneèstitapubblicatiall'Albodiquestocen"ivicodalÉfi

primogiomofestivo,atuttoildecimogiomosuccessivo.

Palemo, 1i
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CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubblicatiall'AlboPretoriodiquestoComunedal

successivo.

Palemo, lì osloslÀ€

ILSEGRETA    01

'\

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

^

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

LapresenteDellberazlomèdlvenutaesecutlvalLrigdg~aSegultodlPubbllcazloneàll'AlboPretorloedall'Albodella

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68coma2

dello Statuto

Palemo, lì



Rosalia Lo Verde

Da:
Inviato:
A:
Cc:
Oggetto:

\
messi.albo@comune.palermo.it

lunedì  5 agosto 2019 06:00
r.loverde@comune.palermo.Ìt

messi.albo@comune.palermo.it
Comunicazione  pubblicazione attì Albo  Pretorio

Si attesta  che  l'atto avente  per oggetto:  "DELIBERE  DELLA  111^ CIRCOSCRIZIONE  DALLA N.°  184  DEL 24/07/2019 ALIA

N.° 185 DEL 25/07/2019." è stato pubblicato all'Albo Pretorio on-!ine dal 25/07/2019 al 04/08/2019.
ld. pubblicazione 12945/2019

11  Responsabile dell'Albo Pretorio

F.to Silvana Grimaudo

11  Responsabile  dell'U.0.

F.to  Dott.  Calogero  Miserendino

Cordiali Saluti
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Le informazioni contenute nella presente e-mail e nei documenti eventualmente allegati sono confidenziali e sono
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